

Profession de Foi !

Elle porte bien son nom cette année, une vraie "retraite" : la

maison Saint Benoît a en effet été évacuée ce matin à l'heure du petit déjeuner (dommage pour les croissants!) suite à la découverte d'un sac suspect. Mais qu'on se rassure, c'était un sac plein de feutres, de peintures, pour qu'éclatent en couleurs, les tableaux mousquetons !

Ah les tableaux mousquetons vous ne savez pas ce que c'est ? Pas grave rendez vous le 24 Avril !

Juste un indice "ils ont la foi bien accrochée ces jeunes !"

Dimanche 3 Avril 2016